

# BERITA TERBARU

## Personel Polsek Sukanagara Keliling Sambangi Pos Kamling Dan Berikan Hibauan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 15:58



Polres Cianjur - Pada malam yang gelap, Aiptu Sukasta sebagai Kanit Binmas dan Bripta Sansan Permana sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, melakukan patroli rutin kontrol siskamling di Pos Ronda KP.Pos Desa Sukanagara. Dengan seragam lengkap dan perlengkapan patroli, mereka berangkat menuju pos ronda dengan penuh semangat dan dedikasi menjaga

keamanan desa.

Tiba di Pos Ronda, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan langsung berkoordinasi dengan petugas pos ronda yang sedang bertugas. Mereka saling memberikan informasi terkait aktivitas terakhir dalam lingkungan desa. Aiptu Sukasta secara serius memperhatikan laporan dan tips dari warga yang telah dikumpulkan oleh petugas pos ronda.

Selanjutnya, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan melakukan pengecekan terhadap kelengkapan peralatan dan perlengkapan keamanan yang ada di Pos Ronda. Mereka memastikan bahwa lampu sorot, walkie-talkie, dan alat komunikasi lainnya berfungsi dengan baik. Keberadaan kunci kendaraan panggilan darurat juga diperiksa agar siap digunakan saat diperlukan.

Tak hanya itu, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan juga berbicara dengan warga yang sedang berjaga di sekitar pos ronda. Mereka memberikan arahan terkait tugas dan tanggung jawab dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, mereka juga memberikan pengingat tentang pentingnya tetap waspada terhadap kemungkinan adanya tindakan kriminal yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Sementara itu, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan juga tidak lupa menanyakan perkembangan sosialisasi keamanan kepada warga sekitar. Mereka memastikan bahwa pesan-pesan terkait keamanan telah tersampaikan dengan baik dan warga telah memahaminya. Jika ada hal-hal yang perlu didiskusikan atau ada masalah keamanan yang perlu diatasi, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan siap memberikan bantuan dan solusi.

Setelah melakukan kontrol siskamling yang menyeluruh, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan memberikan apresiasi kepada petugas pos ronda dan warga yang terlibat dalam menjaga keamanan desa. Mereka berterima kasih atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik. Setiap langkah yang dilakukan dalam menjaga keamanan desa, baik itu patroli, pengawasan, atau komunikasi, sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio mengatakan dengan tugas dan tanggung jawab sebagai Bhabinkamtibmas, berkomitmen untuk senantiasa melakukan kontrol siskamling secara rutin, Mereka ingin memastikan bahwa masyarakat desa tetap merasa aman dan terlindungi, sehingga setiap warga dapat hidup dengan tenang dan damai, Ungkapnya.